

## 小学校家庭教育学級研修会報告

小学校家庭教育学級の地区別研修会を下記の通り3日間に渡って開催いたしました。コロナ禍ではありましたが、ご出席いただいた学級生の皆様には感謝申し上げます。内容は以下の通りです。

### 1 日程

5月	16日(月)	10:00~12:00	松戸地区	アートスポットまつど
5月	17日(火)	10:00~12:00	常盤平地区	常盤平市民センター
5月	19日(木)	10:00~12:00	馬橋地区	青少年会館

### 2 内容

- (1) 主催者挨拶 社会教育課長
- (2) 松戸市の家庭教育学級について
- (3) 事務連絡
- (4) 研修 「試してみませんか。こんな学習会！！」
  - ミニ講座 社会教育指導員(石井・浅井) 学習支援員(泉)
    - ・学習会の柱の立て方
    - ・学習会、出前講座の紹介
  - 自己紹介
  - 講座後の感想と各学校の実施報告等、情報交換会

### 3 参加者

16日：22名      17日：23名      19日：17名

### 4 概要

コロナウイルス感染拡大防止のため、各校2名以内の参加としました。

今年度のミニ講座では、社会教育指導員や学習支援員3名が手引きやちらしを活用して学習会の立て方や社会教育課が主催となる学習会等の紹介をしました。その後の情報交換会では話しやすい場の設定として小グループに分け、「学校名」「氏名」「マイブーム」の自己紹介から入り、和やかな雰囲気の中、情報交換会を持つことができました。

情報交換会では、ミニ講座の中心でもあった「学習会」について話し合いました。また、各学校の実践や学習会を開催するにあたっての悩みや課題等、学級生同志が学校の枠を超えて話し合う様子が見られました。各グループの発表からも話し合いが有意義であったことがうかがえる内容でした。

参加した学級生からは、「運営について不安があったが、他校の様子や意見交換ができ、とても良かった」「学びもあり、他校との情報も得られ、楽しい学習会も紹介いただけなので参考になった」「出前講座を取り入れてみたい」「自校のお母さん同士の親睦が今後、深められればいいと思った」「ミニ講座では、手軽に申し込めて、かつ、興味のある講座が紹介され、今年度の活動に明るい未来しか見えません」「社会教育課の方々の協力体制が整っていて、困ったことを相談できる窓口になっていると思った」などの感想が寄せられました。

学級生の皆さんの表情から期待とやる気を感じられた研修会となりました。

